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APROVADA PELO PLENÁRIO EM 18/3/2014 
Reunião Ordinária do dia 17 de março de 2014 

Presidente: Vereador João Bosco Gomes Saraiva 
Secretária-Geral: Maria do Socorro Sampaio Moura da Fontoura 

 
No dia dezessete de março do ano de dois mil e catorze, às nove horas e quinze 
minutos, realizou-se reunião ordinária da Câmara Municipal de Manaus, no 
plenário Adriano Jorge, em sua sede própria, na Rua Padre Agostinho Caballero 
Martin, n. 850, São Raimundo, nesta Capital, estado do Amazonas, presidida pelo 
vereador João Bosco Gomes Saraiva, do Partido da Social Democracia Brasileira 
(PSDB), e, eventualmente, pela vereadora Maria do Socorro Sampaio Moura da 
Fontoura, do Partido Progressista (PP), tendo esta também secretariado os 
trabalhos com o vereador Luís Hiram Moraes Nicolau, do Partido Social 
Democrático (PSD). PRESENTES, ainda, os vereadores Francisco Plínio Valério 
Tomaz, Ednailson Leite Rozenha e José Mário Frota, do Partido da Social 
Democracia Brasileira (PSDB); Carlos Alberto de Castro Almeida, do Partido 
Republicano Brasileiro (PRB); Therezinha Ruiz de Oliveira, do Democratas 
(DEM); Isaac Tayah e Luís Augusto Mitoso Júnior, do Partido Social Democrático 
(PSD); Álvaro João Campelo da Mata e Ronaldo Tabosa dos Reis, do Partido 
Progressista (PP); Amauri Batista Colares, Sildomar Abtibol, Jairo Ribeiro Dias, 
Roberto Sabino Rodrigues e Vilma Florenço Queiroz, do Partido Republicano da 
Ordem Social (PROS); Maurício Wilker de Azevedo Barreto, do Partido Humanista 
da Solidariedade (PHS); Gilmar de Oliveira Nascimento, Luiz Alberto Carijó de 
Gosztonyi e Francisco Assis Santos Soares, do Partido Democrático Trabalhista 
(PDT); Reizo Felício da Silva Castelo Branco Maués, do Partido Trabalhista 
Brasileiro (PTB); Luís Faustino da Costa Neto, do Partido Social Democrata 
Cristão (PSDC); Marcel Alexandre da Silva, do Partido do Movimento Democrático 
Brasileiro (PMDB); Massami Miki, do Partido Social Liberal (PSL); Elias Emanuel 
Rebouças de Lima e Marcelo Augusto da Eira Correa, do Partido Socialista 
Brasileiro (PSB); Waldemir José da Silva, Rosilene da Silva Souza e Bibiano 
Simões Garcia Filho, do Partido dos Trabalhadores (PT); Rosivaldo Oliveira 
Cordovil, João Francisco de Miranda Soares, Luís Felipe Silva de Souza e 
Geraldo Ribeiro da Silva Júnior, do Partido Trabalhista Nacional (PTN); Samuel da 
Costa Monteiro e Maria Jacqueline Coelho Pinheiro, do Partido Popular Socialista 
(PPS); e Alonso Oliveira de Souza, do Partido Trabalhista Cristão (PTC). 
LICENCIADOS os vereadores Fabrício Silva Lima, do PRTB; e David Valente 
Reis, do PSDC, na forma do art. 54, § 3.º, da Loman. JUSTIFICADA a ausência 
dos vereadores Francisco do Nascimento Gomes, do PSD, conforme Memorando 
n. 014/2014 – GVFG; Everaldo Farias Lima, do PV, de acordo com o Memorando 
n. 018/2014 – GVEF; Arlindo Pedro da Silva Júnior, do PROS, conforme 
Memorando n. 026/2014 – GVAJ; e Walfran de Souza Torres, do PTC, de acordo 
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com o Memorando n. 015/2014 – GVWT. Havendo quórum regimental e 
invocando a proteção de Deus, o Presidente declarou aberta a reunião e 
convidou os presentes para acompanhar a execução do Hino Nacional Brasileiro. 
Na sequência, a secretária, vereadora Socorro Sampaio, leu a Ata da sessão 
ordinária do dia doze de março do ano em curso. O Presidente leu as seguintes 
datas comemorativas, informando as leis que as instituíram, a saber: Semana 
Municipal de Prevenção e Combate à Osteoporose, comemorada a partir de 17 de 
março, criada pela Lei de 9 de junho de 2004, de autoria do ex-vereador Francisco 
Lima; Dia do DeMolay, comemorado no dia 18 de março, e Dia do Prêmio Artesão 
do Ano, comemorado no dia 19 de março, ambos instituídos por Leis de 2004, de 
autoria do ex-vereador Paulo Nasser;  Dia Consagrado ao Ano Novo de Bahá’í, 
comemorado no dia 21 de março, criado pelo ex-vereador Jéferson Peres. O 
Presidente passou os trabalhos para o PEQUENO EXPEDIENTE. O primeiro 
orador, vereador Massami Miki, fez um comunicado a respeito da votação da 
prorrogação da Zona Franca de Manaus e solicitou ao Presidente, vereador Bosco 
Saraiva, que enviasse uma moção a todos os gabinetes do Congresso Nacional, 
em nome de todos os vereadores da Casa, demonstrando a expectativa em 
relação àquela votação. O segundo orador, vereador Mário Frota, disse que 
ficara surpreso com a atitude do Partido dos Trabalhadores ao tentar alijar o 
deputado federal Francisco Praciano, fato ocasionado porque o referido 
parlamentar havia votado contra a liderança do seu próprio partido. O orador 
questionou o dinheiro gasto com a propaganda da Assembleia Legislativa do 
Amazonas, salientando que o valor deveria ter sido investido em serviços públicos, 
tais como educação e saúde. O terceiro orador, vereador Plínio Valério, externou 
opinião sobre a prorrogação da Zona Franca de Manaus, afirmando que havia 
muita preocupação com algo que, cedo ou tarde, viria a acontecer. Ressaltou que 
não se levava em conta, por outro lado, aspectos mais preocupantes, como a 
prática de assédio moral nas fábricas do polo industrial. O quarto orador, vereador 
Marcelo Serafim, comunicou a decisão política de seu partido para as eleições do 
ano em curso, informando a indicação de seu nome para concorrer ao Senado 
federal. Finalizando, o orador destacou o seu compromisso de trabalhar em prol do 
Estado. Em Questão de Ordem, o vereador Wilker Barreto parabenizou o 
vereador Marcelo Serafim por sua indicação a uma vaga ao Senado. O quinto 
orador, vereador Luís Neto, revelou tristeza por um fato ocorrido na cidade a 
respeito da atitude de desrespeito de uma cidadã, a qual havia falado mal da 
cultura amazonense. O orador informou que apresentaria um projeto de lei visando 
penalizar quem destratasse o povo manauense. O sexto orador, vereador 
Joãozinho Miranda, registrou satisfação pela centralização da administração 
pública municipal. Falou sobre os estacionamentos irregulares, principalmente de 
ônibus e de carretas, e comunicou que apresentaria um projeto de lei visando 
multar os condutores infratores. Concluindo, parabenizou o Prefeito de Manaus 
pela entrega de caminhões coletores. A sétima oradora, vereadora Socorro 
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Sampaio, falou sobre o recrudescimento da violência urbana e da ousadia de 
marginais, mostrando matéria jornalística intitulada “A era do olho por olho”. O 
oitavo orador, vereador Álvaro Campelo, falou sobre a audiência pública ocorrida 
para tratar da taxa de esgoto e informou que estava preparando um documento 
para ser entregue ao Prefeito de Manaus, objetivando rediscutir algumas cláusulas 
e pontos polêmicos. Destacou a ação, da Comissão de Defesa do Consumidor, de 
fiscalização da cobrança fracionada nos estacionamentos da cidade. Finalizando, 
parabenizou o vereador Francisco da Jornada pela passagem do seu aniversário. 
O nono orador, vereador Carlos Alberto, também hipotecou parabenizações ao 
vereador Francisco da Jornada e abordou a questão da violência sexual contra 
crianças e adolescentes, destacando a denúncia como a primeira providência a ser 
tomada naqueles casos. O décimo orador, vereador Waldemir José, referiu-se à 
postura ofensiva de uma senhora contra os amazonenses, já mencionada 
anteriormente por um dos oradores, declamando versos de um cantor e poeta 
amazonense que ressaltava os valores culturais da terra e sugeria outro lugar para 
ir a quem não os apreciasse. Prosseguindo, cobrou a implementação de uma lei, 
de sua autoria, relativa à obrigação do Poder Executivo de publicar, na internet, o 
cadastro com os nomes dos inscritos e contemplados nos programas sociais 
desenvolvidos pela Prefeitura de Manaus. Concluindo, cobrou a execução de um 
programa de habitação para a cidade de Manaus. Em Questão de Ordem, o 
vereador Luís Mitoso pronunciou-se sobre a indignação popular com o episódio 
supracitado e sugeriu a aprovação de uma moção de repúdio, caso não houvesse 
retratação por parte da referida senhora. O décimo primeiro orador, vereador 
Elias Emanuel, lamentou o fato ocorrido, dizendo que a referida pessoa era 
completamente desinformada e digna de pena, salientando o seu gosto pela 
culinária amazônica. Manifestou, ainda, seu descontentamento com a possibilidade 
da não votação da prorrogação da Zona Franca, por conta da briga entre o Partido 
dos Trabalhadores e o Partido do Movimento Democrático Brasileiro. Continuando, 
elogiou a escolha do deputado estadual Marcelo Ramos para candidato ao governo 
do Estado e, do vereador Marcelo Serafim, para candidato ao Senado, ambos do 
Partido Social Brasileiro. Concluindo, comentou alguns debates ocorridos na 
Assembleia Legislativa. O décimo segundo orador, vereador Rosivaldo 
Cordovil, registrou a entrega de um terminal viário e de algumas plataformas, 
afirmando que outras da zona Norte precisavam urgentemente de recuperação. O 
Presidente comunicou que haveria um almoço no restaurante da Casa em 
comemoração ao aniversário do vereador Francisco da Jornada, o qual arcaria com 
as despesas. Em Questão de Ordem, o vereador Francisco da Jornada lembrou 
o aniversário da funcionária da Casa, Ednelza. O décimo terceiro orador, 
vereador Gilmar Nascimento, falou sobre a questão da inadimplência da Unimed 
e a consequente falta de prestação de atendimento aos usuários. O orador 
informou que apresentaria um requerimento para a realização de uma audiência 
pública, com o objetivo de tratar do assunto. Em Questão de Ordem, o vereador 
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Álvaro Campelo disse que era pertinente o discurso do orador e acrescentou que 
a Unimed estava cobrando cheque-caução para internações e cirurgias. Salientou, 
ainda, o descumprimento da legislação relativa à responsabilidade dos 
estacionamentos em relação aos objetos deixados no interior dos veículos. O 
décimo quarto orador, vereador Professor Bibiano, parabenizou o vereador 
Mário Frota pelo reconhecimento da postura ética e responsável do deputado 
federal Francisco Praciano e fez referência à moção de solidariedade ao referido 
deputado. Falou sobre a reportagem feita pelo programa Fantástico a respeito da 
educação no Brasil, destacando a existência de escolas de excelência em bolsões 
de pobreza. O orador lembrou o projeto de lei, de sua autoria, com o objetivo de 
matricular filhos de políticos em escolas públicas. Prosseguindo, informou que 
haveria um indicativo de paralisação nacional da classe de professores nos dias 
dezessete, dezoito e dezenove do mês em curso e pediu o apoio dos vereadores 
para a aprovação do Requerimento n. 389, o qual solicitava a realização de uma 
audiência pública para discutir o Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos 
trabalhadores em educação, assim como para o Requerimento n. 450, que 
solicitava a presença do Secretário Municipal de Educação para dar explicações 
sobre o destino do Fundo de Desenvolvimento de Educação Básica (Fundeb) e 
sobre os critérios de escolha de diretores distritais. O décimo quinto orador, 
vereador Isaac Tayah, abordou a questão da Unimed, informando que a Câmara 
Municipal havia ajudado aquela empresa, por meio da redução de INSS. Destacou 
que, devido ao fato de a referida empresa ser formada por uma cooperativa, havia 
pessoas não dispostas a cooperar. Finalizando, asseverou que a supracitada 
cooperativa médica não iria falir. Em Questão de Ordem, o vereador Marcelo 
Serafim elogiou a gestão da médica Corina à frente da Unimed e sugeriu a 
realização de uma audiência pública para obter explicações referentes ao assunto. 
Em Questão de Ordem, o vereador Gilmar Nascimento disse que os destinos da 
Unimed deveriam ser discutidos de forma sábia, madura e rápida, pois os usuários 
não poderiam ser penalizados. O Presidente acatou a sugestão do vereador 
Marcelo Serafim. O décimo sexto orador, vereador Rozenha, falou sobre as 
atitudes políticas, como a da escolha do político Marcelo Serafim para candidato ao 
Senado. Em seguida, comentou denúncias de pedofilia no esporte amazonense, 
apelando para a aprovação célere de um projeto, de sua autoria, que visava coibir 
aquele tipo de crime. O décimo sétimo orador, vereador Roberto Sabino, falou 
sobre a falta de segurança pública, para a qual contribuíam as oscilações de 
energia e má iluminação pública. Em Questão de Ordem, o vereador Plínio 
Valério solicitou ao Presidente que recebesse um grupo de funcionários da 
Suframa em sessão para expor os questionamentos e reivindicações da categoria. 
O Presidente informou que faria os ajustes necessários para atender à solicitação. 
Em Questão de Ordem, o vereador Waldemir José disse que concordava com a 
pauta da categoria dos trabalhadores da Suframa e sugeriu que a classe de 
professores também tivesse a mesma acolhida. O Presidente informou que o 
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vereador Plínio Valério poderia articular o encontro para a quarta-feira seguinte. Em 
Questão de Ordem, o vereador Plínio Valério agradeceu o apoio do Presidente e 
dos demais vereadores. A décima oitava oradora, vereadora Professora 
Therezinha Ruiz, falou sobre o encontro que tivera com o Prefeito para tratar do 
plano de cargos dos professores. Abordou a questão de estupros e assédio sexual 
contra crianças e adolescentes, anunciando que faria uma Indicação para a 
realização de uma audiência pública, a fim de tratar do tema e buscar soluções. O 
Presidente solicitou à vereadora Socorro Sampaio que conduzisse o vereador 
Ronaldo Tabosa até o plenário para o procedimento de posse, na passagem do 
Pequeno Expediente para a Ordem do Dia. O décimo nono orador, vereador 
Wilker Barreto, defendeu o fortalecimento das comissões da Casa, dizendo que as 
pautas deveriam vir para o plenário somente depois de bem debatidas. Falou sobre 
o descumprimento da lei relativa à cobrança fracionada do estacionamento no 
Aeroporto e cobrou o cumprimento da lei da tarifa social e da lei da taxa de 
religação. Finalizando, pediu ao Presidente que convidasse o Poder Público para 
discutir a aplicabilidade do “Habite-se Simplificado”. O Presidente comunicou a 
posse do senhor Ronaldo Tabosa como vereador, convidando-o a prestar o 
juramento e, posteriormente, assinar o Termo de Posse. Em seguida, o Presidente 
passou a palavra ao vereador  RonaldoTabosa. Com a palavra, o vereador 
Ronaldo Tabosa agradeceu a Deus aquele cargo e relatou que havia sofrido muita 
perseguição desde o ano de dois mil e oito, quando resolvera trabalhar pela eleição 
de seu filho. O orador registrou sua revolta com aquele fato, salientando que seu 
filho fora eleito pelo povo, ao contrário da pessoa que havia assumido o mandato. 
Agradeceu ao deputado federal Sabino Castelo Branco por ter sido o único a 
prestar-lhe solidariedade naquele momento. Na sequência, o Presidente passou 
os trabalhos para a ORDEM DO DIA. Em Questão de Ordem, o vereador Felipe 
Souza pediu preferência para a Indicação n. 192 e para o Requerimento n. 838 e 
839. Em Questão de Ordem, o vereador Hiram Nicolau pediu preferência para a 
Moção n. 110. Em Questão de Ordem, a vereadora Professora Jacqueline pediu 
preferência para o Requerimento n. 841. Em Questão de Ordem, o vereador 
Francisco da Jornada pediu preferência para o Requerimento n. 107. Em 
Questão de Ordem, o vereador Gilmar Nascimento pediu preferência para o 
requerimento, de sua autoria, relativo à questão da Unimed. Em Questão de 
Ordem, o vereador Mário Frota pediu preferência para a propositura em 
solidariedade ao vereador Francisco Praciano e de repúdio à ala do PT local que 
estava exigindo a expulsão do referido deputado do partido, já que o parlamentar 
havia votado favoravelmente ao procedimento de investigação da Petrobras por 
graves crimes de corrupção. Em Questão de Ordem, o vereador Waldemir José 
pediu preferência para os Requerimentos n. 556 e 543 e para as Moções n. 43, 84 
e 85. Em Questão de Ordem, o vereador Professor Bibiano pediu preferência 
para os Requerimentos n. 389, 450, 394 e 700. Em Questão de Ordem, o 
vereador Marcel Alexandre pediu preferência para os Requerimentos n. 293, 836 
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e 837. Em Questão de Ordem, a vereadora Socorro Sampaio deu boas-vindas 
ao vereador Ronaldo Tabosa. O Presidente informou que, por meio do 
requerimento já aprovado, de autoria do vereador Waldemir José, estava formada a 
Comissão Especial de Água, composta pelos vereadores Wilker Barreto 
(presidente), Luís Mitoso (relator), Waldemir José, Marcel Alexandre e Alonso 
Oliveira (membros), com o fito de acompanhar tudo o que dizia respeito ao tema. 
Em Questão de Ordem, a vereadora Professora Jacqueline pediu ao Presidente 
para participar da supracitada comissão. O Presidente informou que a Comissão 
era formada por apenas cinco vereadores. Em Questão de Ordem, o vereador 
Wilker Barreto solicitou que fosse convocada a primeira reunião da Comissão 
Especial de Água para o dia seguinte, após a reunião plenária.  Em Questão de 
Ordem, o vereador Mário Frota fez uma ressalva quanto à formação de comissões 
na Casa, lembrando que, tradicionalmente, o autor era o presidente ou o relator da 
comissão, motivo pelo qual o vereador Waldemir José seria o mais indicado para 
aquela condição. O Presidente informou que já havia sido feita uma combinação 
referente ao assunto. Em Questão de Ordem, o vereador Wilker Barreto reiterou 
a informação do Presidente e ressaltou que o Regimento Interno conferia a 
presidência ou a relatoria das Comissões ao vereador eleito pelos seus membros. 
Em Questão de Ordem, o vereador Waldemir José criticou o critério de 
nomeação para a presidência e a relatoria das comissões. Na PAUTA, foi 
deliberado, tomou o n. 038/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do vereador Plínio Valério, que 
“Dispõe sobre a obrigatoriedade na concessão pelo Poder Executivo Municipal de 
kit de higiene bucal nas escolas públicas municipais e dá outras providências”. Foi 
deliberado, tomou o n. 039/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria da vereadora Professora 
Jacqueline, que “Institui a Semana Municipal das Meninas a ser realizada 
anualmente na semana do dia 11 de outubro”. Foi deliberado, tomou o n. 
040/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação o 
Projeto de Lei, de autoria do vereador Carlos Alberto, que “Institui o ‘Programa 
Calçada Limpa’ no âmbito do município de Manaus e dá outras providências”. Foi 
deliberado, tomou o n. 041/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria da vereadora Professora 
Therezinha Ruiz, que “Dispõe sobre a vedação de funcionamento de 
estabelecimentos que se utilizem da mão de obra infantil e/ou adolescente no 
município de Manaus e dá outras providências”. Foi deliberado, tomou o n. 
059/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação o 
Projeto de Lei, de autoria do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 
008/2014, que “Autoriza o Poder Executivo a conceder Direito Real de Uso de uma 
área que especifica”. Foi deliberado, tomou o n. 060/2014 e encaminhado à 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do 
Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 009/2014, que “Autoriza o 



 

 
ESTADO DO AMAZONAS 

Câmara Municipal de Manaus 

LEGISLATURA 2013 A 2016 

 7 

Poder Executivo a conceder Direito Real de Uso da área que especifica”. Foi 
deliberado, tomou o n. 061/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do Executivo Municipal, capeado 
pela Mensagem n. 010/2014, que “Autoriza o Poder Executivo a conceder Direito 
Real de Uso da área que especifica”. Foi deliberado, tomou o n. 062/2014 e 
encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação o Projeto de Lei, 
de autoria do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 011/2014, que 
“Autoriza o Poder Executivo a conceder Direito Real de Uso da área que 
especifica”. Discutiram o Projeto de Lei n. 280/2013 os vereadores Waldemir 
José, Wilker Barreto, Luís Mitoso, Mário Frota e Reizo Castelo Branco. Foi 
aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
ao Projeto de Lei n. 280/2013, de autoria do vereador Reizo Castelo Branco, que 
“Dispõe sobre o atendimento educacional especializado aos alunos identificados 
com ‘altas habilidades ou superdotados’ no âmbito do município de Manaus”. O 
supracitado projeto foi encaminhado à Comissão de Finanças, Economia e 
Orçamento. Foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Transporte, 
Viação e Obras Públicas ao Projeto de Lei n. 218/2013, de autoria do vereador 
Reizo Castelo Branco, que “Institui a bicicleta como modalidade de transporte 
regular no município de Manaus”. O supracitado projeto foi encaminhado à 
Comissão de Turismo, Indústria e Comércio. Foi aprovado em segunda discussão 
e encaminhado à sanção do Prefeito o Projeto de Lei n. 256/2013, de autoria do 
vereador Joãozinho Miranda, que “Cria norma para melhor identificação de 
motociclistas e usuários de motocicletas e dá outras providências”. Foi aprovado 
em segunda discussão e encaminhado à sanção do Prefeito o Projeto de Lei n. 
272/2013, de autoria da vereadora Vilma Queiroz, que “Institui a Semana de 
Prevenção a Queimaduras no município de Manaus a ser realizada anualmente na 
primeira semana de junho e dá outras providências”. Foi aprovado em segunda 
discussão e encaminhado à sanção do Prefeito o Projeto de Lei n. 309/2013, de 
autoria do vereador Felipe Souza, que “Institui a Semana Municipal da Família no 
município de Manaus e dá outras providências”. Foi aprovado o Parecer 
Favorável da Comissão Especial de Comendas ao Projeto de Decreto 
Legislativo n. 053/2013, de autoria do vereador Mário Frota, que “Concede ao Sr. 
Nissim Pazuello a Medalha de Ouro Guilherme Moreira, e dá outras providências”. 
O supracitado projeto foi aprovado em discussão única e promulgado, 
transformando-se no Decreto Legislativo n. 295, de 17 de março de 2014. O 
Presidente colocou para votação do Plenário a tramitação de projetos, com 
pareceres favoráveis, cujos autores estivessem ausentes, sendo a proposta aceita 

pelos parlamentares. Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a 

sessão às doze horas e quinze minutos. E, para que conste, eu, 
............................................... (Ana Regina Vieira da Silva), lavrei a presente Ata 
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que, depois de lida e aprovada, foi assinada nos termos do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Manaus. 
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